



Helmholtz-Gymnasium - Kaiserallee 6 - 76133 Karlsruhe

An alle
Schülerinnen, Schüler & Eltern

Karlsruhe, den 05.06.2021

**Liebe Schülerinnen und liebe Schüler,
sehr geehrte Eltern,**

wie gestern Abend vom Kultusministerium mitgeteilt wurde, gilt ab dem 04.06.2021 eine neue „Corona Verordnung Schule“. Diese finden Sie auf den Seiten des Kultusministeriums.

<https://km-bw.de/,Lde/startseite/sonderseiten/corona-verordnung-schule>

Laut Gesundheitsamt sind die Inzidenzwerte in Karlsruhe die letzten 5 Tage unter der besagten 50er Grenze. Somit können wir am Montag mit dem „Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“ starten. Dies bedeutet für kommende Woche Folgendes:

1. Stundenplan:

Es gilt der Stundenplan, der auch während der letzten Wochen im Wechselunterricht Gültigkeit hatte. Nur, dass alle Schülerinnen und Schüler wieder ab Montag, den 07.06.2021 die Schule besuchen. Für die dann folgende Woche (ab dem 14.06.2021) kehren wir dann zu einem „neuen/alten“ Stundenplan mit bspw. Sportunterricht zurück. Diese Info erhalten Sie im Laufe der kommenden Woche. Gültigkeit hat immer der aktuelle Plan in WebUntis. Der Plan für Montag wird im Laufe des heutigen Tages aktualisiert und ist spätestens morgen früh (Sonntag, den 06.06.2021) einsehbar.



2. Hinweise zum Unterricht unter Pandemiebedingungen:

Die hier aufgeführten Informationen können in Gänze auf den KM Seiten (siehe oben – CoronaVO Schule) nachgelesen werden. Es gilt weiterhin:

- ➔ Maske (medizinisch) tragen und überall wo es möglich ist Abstand einhalten
- ➔ Bitte den Pfeilen im Schulhaus folgen (Eingang und Ausgang benutzen nicht umgekehrt!!)
- ➔ Auf den Toiletten die maximale Anzahl an Personen beachten
- ➔ In den Pausen, wenn die Maske bspw. zum Essen abgezogen wird, muss der Abstand von 1,5m eingehalten werden
- ➔ Die Aufenthaltsbereiche in den Pausen sind wie folgt einzuhalten:

Osthof (Bei der Mensa):	Klasse 5 & 6
Westhof (Kiosk):	Klasse 7 & 8
Röntgenstraße:	Klasse 9 & 10
Kaiserallee, Schulhaus:	Kurstufe 1 & 2
- ➔ Informationen zum Mensabetrieb folgen in Kürze. Die früheste mögliche Öffnung ist Montag, der 21.06.2021

3. Testungen:

Die Organisation der Testungen bleibt wie vor den Ferien schon im Wechselunterricht bestehen.

In der Woche vom 07.06. bis zum 11.06.2021 testen wir montags und mittwochs. Sollten Sie noch keine Einverständniserklärung zur Testung abgegeben haben (bspw. bis jetzt Fernschüler), dann können Sie sich diese auf unserer Webseite downloaden, ausfüllen und am Montag Ihrem Kind mit in die Schule geben. Sollten Ihre Kinder die Einverständniserklärung nicht dabei haben, dürfen wir den Test nicht durchführen und müssen Ihr Kind wieder nach Hause schicken. Ich bitte um Verständnis dafür. Wie in der CoronaVO Schule §2 Absatz (3) erläutert, kann der Nachweis eines negativen Tests auch durch einen Testnachweis im Sinne §5 Absatz 1 CoronaVO erbracht werden. Er darf nicht länger als 48 Stunden zurückliegen – vom Zeitpunkt in der Testung der Schule (Im Normalfall 7.40 Uhr).



4. Fernschüler(in)

Sollte Ihr Kind wieder am Präsenzunterricht teilnehmen wollen, teilen Sie uns dies bitte über das Sekretariat mit. Eine formlose Mail ist dazu ausreichend. Ansonsten gehen wir davon aus, dass Ihr Kind weiterhin im Fernlernen verbleibt. Dies wird durch die entsprechenden Kolleginnen und Kollegen durch Aufgaben für Zuhause, teilweise Videountericht, ... im Rahmen der möglichen Ressourcen organisiert. Ich bitte gerade auch hier in der ersten Woche nach den Ferien um Rücksicht, da es für uns alle einen großen organisatorischen Aufwand bedeutet, Präsenzunterricht, Fernlernen, ... neu zu organisieren.

5. Sportunterricht

Dieser findet in den Klassen 5 bis 10 frühestens ab dem 14.06.2021 mit der Stundenplanänderung statt. Hierzu erhalten Sie in der kommenden Woche weitere Informationen. Die Kursstufe 1 und die Kursstufe 2 haben Sportunterricht nach Plan (Detailinformationen erhalten die SuS durch Ihre Fachlehrer(innen)).

6. Leistungsfeststellungen

Klassenarbeiten sind laut CoronaVO möglich und sollen mit Augenmaß abgenommen werden. Momentan stehen für die erste Woche nach den Pfingstferien die Termine schon fest und waren auch vor den Ferien schon angekündigt. Diese werden entsprechend der Planung auch durchgeführt. Zu weiteren Klassenarbeiten erhalten Ihre Kinder dann im Unterricht durch ihre Lehrer weitere Informationen.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit allen und hoffentlich endlich wieder einigermaßen „normalen“ Bedingungen im Schulalltag. Hoffen wir, dass die Inzidenzwerte weiter fallen und dieses Stückchen Normalität vorerst bis zu den Sommerferien erhalten bleiben kann.

In Vorfreude auf den kommenden Montag, verbleibe ich im Namen des gesamten Lehrerkollegiums mit Freundlichen Grüßen,

Nils Laßmann

- stellvertretender Schulleiter -

Helmholtz-Gymnasium Karlsruhe